

Un importante desafío para el país", señaló Castaingdebat ante la posible suspensión de la adquisición de patrullas oceánicas

Principal



Publicada el: 29/11/24	Visitas: 33
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-importante-desafio-para-el-pais-senalo-castaingdebat-ante-la-possible-suspension-de-la-adquisicion-de-patrullas-oceanicas_9988.php

UN IMPORTANTE DESAFÍO PARA EL PAÍS', SEÑALÓ CASTAINGDEBAT ANTE LA POSIBLE SUSPENSIÓN DE LA ADQUISICIÓN DE PATRULLAS OCEÁNICAS

Principal

Un importante desafío para el país", señaló Castaingdebat ante la posible suspensión de la adquisición de patrullas oceánicas

"Castaingdebat destaca un reto significativo para el país ante la inminente suspensión en la compra de patrullas oceánicas.

Advertencia del Ministro de Defensa ante posible juicio por patrullas oceánicas

El Ministro de Defensa Nacional, Armando Castaingdebat, ha manifestado su preocupación respecto a la situación de las patrullas oceánicas adquiridas por el Estado uruguayo. Según el ministro, si el gobierno electo no concluye con el pago correspondiente a este contrato, podría enfrentarse a un juicio por parte del astillero español Cardama.

La controversia se originó durante la administración del ex ministro de Defensa, Javier García, quien anunció la compra de estas patrullas tras evaluar diversas ofertas.

Finalmente, se decidió optar por la propuesta del astillero español, con un costo total de 82 millones de euros.

Esta decisión ha generado críticas desde el Frente Amplio, que deberá analizar la continuidad de los pagos una vez que asuma el nuevo gobierno.

En declaraciones sobre este asunto, Castaingdebat comentó que, de haber completado el proceso la semana pasada, el depósito ya habría sido realizado y comenzaría la construcción de las patrullas.

"No soy abogado, pero en el caso de que no se siga adelante, me imagino que un lindo juicio para el país", indicó el ministro. Asimismo, resaltó que Cardama ha cumplido con todos los términos establecidos en el contrato, elaborado en conjunto con el estudio del abogado Delpiazzo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**UN IMPORTANTE DESAFÍO PARA
EL PAÍS', SEÑALÓ
CASTAINGDEBAT ANTE LA
POSSIBLE SUSPENSIÓN DE LA
ADQUISICIÓN DE PATRULLAS
OCEÁNICAS**

portante desafío para el país señala Castaingdebat ante la posible suspensión de la adquisición de patrullas oce

Tags

significativo, abogado, advertencia, inminente, patrullas, defensa, astillero, contrato, cardama, gobierno, castaingdebat, ministro

Noticias relacionadas

3.9 * *El Gobierno selló un importante acuerdo para la adquisición de dos patrullas oceánicas del prestigioso astillero español Cardama*

4.2 * *El Gobierno da luz verde al respaldo de Cardama para edificar dos modernas patrullas oceánicas destinadas a fortalecer la Armada Nacional*

4.2 * *Frente Amplio evalúa solicitar la invalidación de la adquisición de patrullas oceánicas*

4.4 * *Castaingdebat plantea un escenario complicado si el Fa decide frenar la compra de Opv: "Visualizo un interesante litigio para el país*

4.2 * *Ministro de Defensa confirma escasez de nuevos datos sobre casos de desaparecidos: "No hemos hallado más información que la ya divulgada*

3.9 * *Armando Castaingdebat afirmó que la actual administración ha otorgado mayores libertades a los ciudadanos uruguayos*

4.5 * *El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13*

3.9 * *Familiares de desaparecidos expresan su inquietud tras el encuentro con Armando Castaingdebat*

3.8 * *Lacalle Pou estuvo presente en la conmemoración de los 199 años de la histórica Batalla de Sarandí*

4.8 * *Uruguay a la espera de la decisión del buque aislado por posible caso de viruela del mono sobre su ingreso al país*

Categorías

#8m

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024